
Beschluss: 
 
Die Kleine Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Ratsherr Johna stellt 2 Zusatzfragen: 
1. Gibt es Zusagen gegenüber bzw. Vorverträge mit dem Projektbetreiber? 
2. Wenn ja, welchen Inhalts? 
 
Herr Oberbürgermeister Dr.Trauas antwortet, dass es keinerlei Zusagen oder Vorverträge 
gebe. 
Er weist ergänzend darauf hin, dass der Projektbetreiber Optionsverträge mit dem Grund-
stückseigentümer geschlossen habe. 
 


